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En virtud a lo manifestado en el Convenio de Padrinazgo con Chico S.R.L., se 

propone entregar la primera cosecha de la Huerta Urbana al Institute Centro de 

Regimen Cerrado “Dr. Luis Agote”.

Con 7 (siete) votos afirmativos, se aprueba por unanimidad entregar la primera 

cosecha de la Huerta Urbana Plazoleta Luna de Enfrente al Institute Centro de 

Regimen Cerrado "Dr. Luis Agote”.

El Sr. Juntista Ronzio toma la palabra en conmemoracion del sexto aniversario 

del movimiento “Ni Una Menos” y a fin de apoyar al mismo planteando politicas 

publicas que tiendan a la inclusion, manifestando visibilidad y fuerza para dicha 

lucha.

Consultados todos los Juntistas por el Sr. Presidente de la Junta Comunal y no 

habiendo mas temas para desarrollar, se finaliza la reunion de junta.--------------

Siendo las 11.13hs se da por finalizada la reunion de junta.--------------------------

En prueba de conformidad, se firman dos (2) ejemplares a los 03 dia^el jjies 

de junio de 2020.





Se manifiesta que no reciben links correspondientes a Comisarias Cercanas ni 

asambleas del Consejo Consultivo.

El Sr. Presidente expresara a Participacion Ciudadana el presente reclamo a fin 

de poder hacer accesible el link.

10. Estado de la Subsede Comunal, seguimiento de la puesta en valor y 

utilizacion de la misma. El consejo consultivo planted dificultades para armar 

unas capacitaciones de RCP , no estamos enterados de si estan en contacto con 

la Asoc Civil que usa la subsede Comunal y si se puede generar esa articulacidn. 

- Propuesta Srita. Marla Paz Carreira Griot

El Sr. Presidente manifiesta que el permiso de uso esta cedido por la Legislatura 

por lo que la comuna no es la autoridad de control.

Y en virtud a los cursos de RCP se propone hablar con las diversas areas de 

gobierno para poder realizar esos cursos de manera gratuita.

PDA, avances y novedades. - Propuesta Srita. Marla Paz Carreira Griot. 

Se manifiesta de manera unanime que no bubo comunicacidn de parte del PUA 

sobre los avances y novedades.

11.

Casa de Carriego - Estado de las obras, actividades, personal a cargo del 

espacio. - Propuesta Srita. Marla Paz Carreira Griot.

El Sr. Presidente expresa que es un espacio correspondiente al Ministerio de 

Cultura el cual se iba a inaugurar previo a la pandemia, que se desconoce si se 

realizan actividades de manera virtual.

Los juntistas coinciden en averiguar si se produjo un avance en dicha cuestion.

12.

Tomando la palabra el Presidente de la Junta Comunal, solicita agregar un tema 

al orden del dla.

Con 7 (siete) votos afirmativos, se aprueba por unanimidad i 

la primera cosecha de la Huerta Luna de'Enfrente.
porar un tema
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Discutido el tema y en virtud de la posibilidad de contactos estrechos, se resuelve 

realizar las asambleas ordinarias de modalidad mixta en virtud de la pandemia 

por COVID-19 por el termino de 3 (tres) meses.

Con 7 (siete) votos afirmativos, se aprueba por unanimidad la modalidad mixta 

de asamblea ordinaria por el plazo de 3 (tres) meses.

6. Jurisdiccion presupuestaria. - Propuesta Srita. Marla Paz Carreira Griot. 

La Srita. Carreira Griot manifiesta nuevamente la necesidad de la jurisdiccion 

presupuestaria.

El Presidente de la Junta Comunal manifiesta que se genero avance con la 

creacion de comisiones a dichos fines.

7. Modificaciones en el presupuesto 2021. Que cambios bubo desde enero 

hasta ahora. - Propuesta Srita. Marla Paz Carreira Griot 

Modificaciones en el presupuesto del 2021.

El Sr. Presidente de la Junta Comunal ofrece realizar una reunion con Luciano 

Tusset, Gerente Administrative, a fin de ver en detalle lo solicitado.

Con 7 (siete) votos afirmativos, se aprueba por unanimidad realizar una reunion 

con Luciano Tusset.

Pagina web de la comuna segun ley 5629. Pedido de presupuesto para 

RRHH para el manejo y actualizacion de redes y pagina web. - Propuesta Srita. 

Marla Paz Carreira Griot.

El Sr. Presidente expresa la posibilidad de comunicacion a traves de la pagina 

web del Gobierno de la Ciudad en la pestana correspondiente a la Comuna 14. 

Es all! donde toda la informacion se encuentra publicada.

8.

9. Socializacion entre la junta Comunal del link para los encuertftbp virtuales 

de Comisarlas Cercanas y Consejo Consultivo. - Propuesta SritaTMarla Paz
/ /

Carreira Griot. ,





2. Resolucion favorable en cuestion de Danos en el Expediente N° EX-2021- 

03897403- -GCABA-MGEYA en cabeza del Sr. Emiliano Andres Bua por los 

danos producidos por la caida de un arbol a su vehlculo- se adjunta Dictamen 

Jurldico como archive de trabajo. -Propuesta Sr. Presidente Martin Cantera. 

Leidas las consideraciones particulares del caso, se aprueba por unanimidad el 

dictado del acto administrative que conceda los danos al Sr. Emiliano Andres 

Bua.

Con 7 (siete) votos afirmativos, se aprueba por unanimidad.

3. Descentralizacion de competencias sobre los permisos para la venta de 

alimentos en la via publica mediante Resolucion RS-2021-15132310-GCABA- 

SECACGC. - Propuesta Sr. Martin Cantera.

Se aprueba el mismo procedimiento aprobado para los permisos de areas 

gastronomicas y plataformas de espacimiento, el cual consiste en la remision de 

una Comunicacion Oficial a los miembros de la Junta Comunal a fin de que 

planteen oposiciones al otorgamiento dentro de las 24hs, vencido el plazo se 

resuelve la cuestion al solicitante.

Con 7 (siete) votos afirmativos, se aprueba por unanimidad.

4. Deber de presentacion de la Declaracion Jurada Patrimonial Integral en 

los terminos Ley N° 6357/20.Se adjunta Nota N° NO-2021-15771974-GCABA- 

SSCLTA remitida por la Subsecretaria Legal, Tecnica y Administrativa el dia 21 

de Mayo.

El Sr. Presidente de la Junta Comunal notifica a los miembros de la junta la 

obligacion de presentarla.

Solicitar se realice de manera Virtual la Reunion de Junta Comunal o al 

menos que podamos tener un funcionamiento mixto, pudiendo optar por la 

presencialidad o virtualidad segun corresponda. (ante contactos est^echo 

- Propuesta Srita. Maria Paz Carreira Griot

5.
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ACTA DE ASAMBLEA XII

En la Ciudad Autonoma de Buenos Aires, a los 3 dias del mes de Junio de 2021, 

siendo las 10.30hs horas, se mediante la plataforma Zoom se reunen los 

Senores miembros de la Junta Comunal de Palermo, segun se detalla a 

continuacion:

MARTIN CANTERA (Presidente)

MARIA ALEJANDRA FERREYA-

MARIA PAZ CARREIRA GRIOT

SERGIO DANIEL RONZIO

ALICIA BORKOWSKI

PEDRO HORACIO BLANCO

FERNANDO VICTOR URQUIZU

1. Resolucion favorable en cuestion de Danos en el Expediente N° EX-2021- 

02278217- -GCABACOMUNA14 en cabeza del Sr. Melchor Horacio Longarte por 

los danos producidos por la calda de un arbol a su vehiculo- se adjunta Dictamen 

Jurldico como archive de trabajo. - Propuesta Sr. Presidente Martin Cantera. 

Leidas las consideraciones particulares del caso, se aprueba por unanimidad el 

dictado del acto administrative que concede los danos al Sr. Melchor Horacio
Longarte.

Con 7 (siete) votos afirmativos, se aprueba por unanimidad^


